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EMENTA: SOLICITO  MAIS VANS ADAPTADAS PARA O 

TRANSPORTE DE CADEIRANTES 

 
Senhor Presidente,   
 
 

Em virtude da fiscalização feita por este Vereador, isto posto, venho requerer 
mais Vans adaptadas para o transporte de cadeirantes. Informo que munícipes relataram a 
nescessidade  da Secretaria da Saúde disponibilizar mais Vans adaptadas para o transporte de 
cadeirantes que tenham que passar por consultas Médicas, atualmente as Vans demoram para 
buscar os cadeirantes depois das consultas, fico no aguardo de um posicionamento desta 
Secretaria para que possa informar aos munícipes interessados.vidências.  
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 8 de junho de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 
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